

## Spangereid/Svennevik 2011

Reisebericht 23.04-30.04.2011

Zu erst muss ich mal sagen wir fahren schon einige Jahre nach Südnorwegen aber so ein g.... Wetter hatten wir noch nie gehabt, viel Sonne und wenig Wind.



Südkap Leuchtturm Lindesnes

Wir eine kleine Familie aus den Havelland haben uns mal wieder auf den Weg nach Südnorwegen gemacht.

Nach langer Anreise sind wir endlich an unseren Ziel Sennevik angekommen.

Der 1. Tag hat gut angefangen viel Sonne und wenig Wind also haben wir das gute Wetter ausgenutzt und sind vorm Südkap gefahren. Nach ca. 3 Stunden angeln mussten wir leider schon zurück fahren unser Schnieps ( Justin) wurde Seekrank das erstemal obwohl er schon bei schlechten Wetter mit raus gefahren ist. Naja kann man nicht ändern also sind wir wieder zum Haus gefahren. Wir mussten ja noch die Seelachse filetieren. Und das kam dann dabei raus.



Unser Seelachs Turm.

Am nächsten Tag starteten wir mit ruhiger See und bisschen Nebel also wieder raus zum Südkap. Endlich angekommen waren wir auch nicht allein ( 18 Boote ) also dachten wir uns da muss Fisch sein.



Das machte aber nichts wir machten die Angeln Start klar und los ging es und wie immer Seelachs ohne Ende. Ein Dorsch hatte Schnieps auch noch gefangen.





Huch Baby Abteilung gefunden :-). Der wurde aber wieder zurück in sein Element gesetzt.

Nach ca. 2 oder 3 Stunden angeln sah die Fischkiste dann so aus.  
Seelachs, Dorsch und 1 Leng.



Nach 4 Tagen mussten wir dann aufgehört zu Angeln wir wussten nicht mehr wohin mit den ganzen Fisch und unsere Fischkiste war auch schon voll. Also haben wir Abends mal auf Platte probiert. Wie schon gesagt probiert den großen Erfolg hatten wir nicht außer eine mittelprächtige Scholle.



Strand vor Hollen in den Abendstunden.

Den letzten Tag haben wir uns mal auf den weg gemacht um das Kap Lindesnes unsicher zu machen.

Und den Leuchtturm mal von Land zu sehen und nicht immer vom Wasser aus man muss sagen eine schöne Aussicht von da oben hat man ja prima Ding.

Auf Rückfahrt vom Kap wurde noch ein zwischen Stop an der Tankstelle von Spangereid gemacht um Eis zu holen. Nach den kurzen zwischen stop wurde am Strand vor Hollen angehalten um zu testen wie war das Wasser schon ist, ( eigentlich wollten wir an baden :- ) wir mussten schnell feststellen das war glaub ich zu kalt für uns :- ) nur der halbe war ein wenig mutig.



6,5 Grad Wassertemperatur und Eis an den Beinen :-)



Justin

So nach einer Woche Südnorwegen und wieder heil zu Hause angekommen kehrt der Alltag ein und die Arbeit ruft :-)

Wir haben eine schöne Woche Südnorwegen erlebt mit viel Sonne, Sonnenbrand wenig Wind und kein Regen.

Da hilft kein Reden und kein Meckern da müssen will wohl durch. Im Oktober hat uns ja das gelobte Land ja wieder :-). und der Baby Dorsch ist dann auch schon groß.